
 

 

 

Requerimento n° 47/2018 

  

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e após 

ouvido o douto plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal, 

solicitando-lhe que seja viabilizado estudos para logística dos ônibus escolares nas 

proximidades da escola estadual Professor João Apocalipse. 

Justificativa: os ônibus escolares não param no local determinado pela 

por Lei e pela direção da escola, trazendo transtornos aos veículos de pequeno e grande 

porte que trafegam pelo local. 

Esse pedido se faz de extrema importância, pois evitará acidentes e ajudará 

a manter a integridade dos alunos e pedestres. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço e 

coloco-me a disposição para trabalharmos juntos. 

 

 

 

Pedra Bela, 27 de março de 2018. 

  

  

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 


